



# 戸塚中学校だより



〒333-0805 川口市戸塚鉄町3-1

Tel.048-295-0776 Fax 048-294-0436

発行日 令和3年7月20日

自分なりの考えを持ち、伸びゆく子供たち

校長 川鍋 岳人

じとじととした長雨が続き、カラッと晴れた夏の空が待ち遠しい日々が続きました。本日、一学期の終業式を無事迎えられたことに対して、保護者・地域の皆様に深く感謝いたします。コロナ禍でもあり、様々な制約のある中での新学期のスタートとなりましたが、子供たちの素直で明るく元気な姿に支えられてきました。

これから始まる夏休みは、コロナ禍と言えども、子供たちにとって比較的自由に時間を使うことができる貴重な40日間です。今年は、首都圏を中心に無観客ではあっても、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。同時に、医療従事者の新型コロナとの戦いも続いています。緊急事態宣言や蔓延防止措置が出される中、経営状況が思わしくない職種の方もいます。是非、このような現状の中で、子供たちには今をどう捉え、今後どう行動するかを考えて欲しいです。その結果、将来医療関係やICT関係の仕事を志すようになるかも知れませんが、ボランティア活動を志す方向に進むかもしれません。

この夏休み、保護者の皆様にお願ひがあります。機会を見つけて何度か問いかけてみてください。「あなたは、どう思いますか。あなたなら、どう行動しますか。」と。

いつか、きっとびっくりするくらい大人びた、自分の考えを持った答えが返ってくるはずです。

豊かな学び舎

教頭 小川 哲

先日、吹奏楽部のミーティングに参加する機会があり、次のような話をしました。

「みんなが好きで、楽しくて奏でている音楽は、みんなが気付かないところで学校を豊かにしてくれている。昨年度の休校期間や音が出せなかった時のことを考えると、本当に嬉しいし、全校生徒の学校生活を、心を豊かにしてくれている。本当にありがとう。」と。吹奏楽部に限らず、生徒の声、表情、成長が戸塚中そのものなのだと感じる今日この頃です。

マニアックのすすめ

教頭 佐藤 昌幸

残念ながらコロナの影響で今年の夏休みも自由に移動することは難しそうですが、在宅で楽しめることを探してみましょ。例えばオリンピック、様々な種目を見て楽しみ、感動することももちろんですが、その競技の歴史や選手を調べれば視点が変わって面白くなります。スポーツ以外では博物館なども在宅で楽しめるコンテンツを用意しています。普段は行くことができない場所を一日で巡ることも可能です。行ったことのない国を調べて、想像旅行を楽しむのもいいかもしれません。マニアックな調べ学習にチャレンジしてみましょ。